
APROVADO (A) NA SESSÃO N° 

DEQV 	iaoRkLIN,QauLcae 
N • 

MOS CONIRA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 916/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Sr. Secretário 

de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, solicitando a cobertura 

asfáltica da avenida Maranhão, no bairro Industrial, bem como, a ivalificação 

do sistema de iluminação. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2022. 
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